

平成23年度「青少年健全育成の集い」が開催されました

7月2日(土)、コミュニティセンターで朝霞市青少年育成市民会議との共催による「青少年健全育成の集い」が開催されました。

夢や希望、社会の出来事に対する意見や身の回りの感動したことなど、さまざまな題材で行なわれた小中学生による作文発表では、児童・生徒たちのしっかりとした考え方や将来に向かってたくましく生きようとする姿を感じることができました。

また、今年度は保護者等の代表2人から、子育てやスポーツ指導者としての話を聞くこともできました。



おいしい給食作ろうね



7月26日(火)～29日(金)までの4日間、溝沼学校給食センターで親子料理教室が行われました。

この教室は、学校給食を親子で作るもので、毎年人気が高く、今年は98組応募のうち、抽せんで当たった35組が参加することができました。

参加した子どもたちは、とても楽しい！と言っていたので、これからは家でお手伝いしますかと聞くと「う~ん」と、ママには残念な？答えがありました。

いろんな色で描いてみよう

7月26日(火)、博物館でみんなあーちすと作品制作ワークショップが始まりました。

このワークショップでは週替わりで5種類の絵画技法が体験でき、この日は「紙はんが」で作品を仕上げました。作成していた子どもたちは、思い思いの絵の具で紙に絵を描いて、楽しんでいました。出来あがった作品は、9月に博物館ギャラリーで展示されます。

このワークショップは、8月27日(土)まで行われています。



福祉車両が寄贈されました

7月19日(火)、ティ・エステック株式会社様から福祉車両が朝霞市に寄贈されました。

この車両は、車イスのまま乗り降りをすることができるよう改良されたものです。

今後は、朝霞市立特別養護老人ホーム朝光苑で、高齢者の方の送迎等に使用させていただきます。